

« Un souvenir lumineux »

mer, 27/05/2015 - 15:34 | Anthony Gautier
Histoire



Image:

[1]

SOUVENIR. « Pour moi, c'est un souvenir lumineux ». Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret, avait proposé, en mai 1997, à Geneviève Anthonioz de Gaulle, alors âgée de 77 ans, de présider les fêtes de Jeanne d'Arc.

« Pour moi, il fallait que les personnes qui président les fêtes de Jeanne d'Arc apportent un sens. Geneviève Anthonioz de Gaulle avait un double visage : une résistante bien sûr, déportée, et une militante contre la pauvreté avec ADT Quart-Monde et avec Emmaüs. C'est une femme admirable », confie Jean-Pierre Sueur.

« Elle a fait tout le parcours, les 7 km, alors que beaucoup d'invités ne le font pas dans sa totalité »

Geneviève Anthonioz de Gaulle accepta l'invitation qui lui fut faite et prit part au cortège johannique. « Elle a fait tout le parcours, les 7 km, alors que beaucoup d'invités ne le font pas dans sa totalité. Elle avait reçu un soutien très fort de la population, même si elle restait assez pudique. Elle était d'un extrême respect », se souvient le sénateur socialiste. Qui conclut : « C'était une grande dame. Elle était très fraternelle avec les femmes qui avaient été déportées comme elle et qu'elle considérait comme ses sœurs »

A. G.

Exergue:

« Pour moi, il fallait que les personnes qui président les fêtes de Jeanne d'Arc apportent un sens », explique Jean-Pierre Sueur, maire d'Orléans entre 1989 et 2001.

[Jean-Pierre Sueur](#) [2]

[Geneviève Anthonioz de Gaulle](#) [3]

[Orléans](#) [4]

[fête de Jeanne d'Arc](#) [5]